

校長室だより

八代市立龍峯小学校
校長 村嶋 博史



「学びを生かす子供」

R2,6,22

～自信と誇りをもった「きらりと輝く龍峯っ子」の育成～

NO, 1 0

玄関先訪問では、ご対応いただきありがとうございます

当初、家庭訪問は、4月に予定していましたが、休校措置がとられたことで、夏休み期間中の実施を目指し延期しました。しかし、夏休み期間が短縮されたことや、新型コロナウイルス感染症の感染リスクが依然としてあることから、今年度の家庭訪問は玄関先訪問（マスク着用、ソーシャルディスタンスの確保、外での会話など）と形を変えて実施させていただくこととしました。保護者の皆様には、ご多用の中にもかかわらず、快くご対応いただき心より感謝します。この玄関先訪問とは別に、時間をとって、面談（伝えておきたいことやご相談など）を希望される場合は、事前に学校にご連絡ください。

「主体的・協働的に行動する子供」の育成

龍峯小学校では、「主体的・協働的に行動する子供」言い換えれば「友達と関わりながら、自分を高めようとする子供」の育成を目指し、日々授業研究（子供たちにとってよりよい授業づくり）に取り組んでいます。

6月17日には、新たな教科である「道徳科」の研究授業を行い、放課後にはその授業について全教職員で研究しました。

こういう取組は、今後も続けていきます。



授業参観日を変更しました

当初、7月2日（木）に予定していましたが、「授業参観」を7月22日（水）に変更しました。

この変更は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のための臨時休業（休校）措置がとられ、授業開始が遅れたことに伴ったものです。どうぞご了承いただきますようお願いいたします

なお、7月22日は午後の授業をご参観いただく予定です。（詳細は、後日紙面にてご連絡します）入学後または進級後はじめの授業参観となります。是非ご覧になり、お子様の良いところや成長したところなど、褒める材料をたくさん発見していただく場になるようお願いいたします。

子育て一口メモ

「失敗にめげず、前に進む」

幼児教育家 はやし浩司

「宝島」という本を書いたのが、スティーブソン。そのスティーブソンがこんな言葉を残している。『我々が目的は、成功することではない。我々が目的は、失敗にめげず、前に進むことである。』と。もしあなたの子供が何かのことでつまずいて、苦しんでいたら、そっとそう言ってほしい。「あなたの目的は、成功することではない。失敗にめげず、前に進むことですよ。」と。

※学校ホームページに本紙のカラー版の他、様々な情報を掲載していますのでご覧ください。

八代市立龍峯小学校 でご検索ください。